

ふるさと大好き すすんで勉強する子ども



一日一進

令和5年1月11日 飯豊町立第二小学校だより

3学期がんばること 2年 長谷川 遥騎

僕が2学期がんばったことは学習発表会です。がんばったところはセリフを覚えたり、役になりきったりしたことです。

3学期がんばることは2つあります。

1つ目はお手伝いです。その理由はお父さんやお母さんに楽をしてほしいからです。お手伝いをする内容は机ふきと掃除機をかけることです。ていねいにやります。

2つ目はスキーで急な坂を滑れるようにたくさん練習することです。その理由は急なところは今まで1回も滑ったことがないからです。だから僕は繰り返し学校の坂を滑って、うまく滑れるようになりたいです。上手にスキーの板や自分の身体を使って曲がったり止まったりすることができるようになりたいです。

2023年は「癸卯（みずのとう）」

「癸」は物事の終わり始まりを意味する他、「揆（はかる）」という文字の一部であることから「種子が計ることができるほどの大きさになり、春の間近でつぼみが花開く直前である」という意味だと言われています。「卯」はもともと「茂」という字が由来といわれ「春の訪れを感じる」という意味、また、「卯」という字の形が「門が開いている様子」を連想させることから「冬の門が開き、飛び出る」という意味があると言われています。2つの組み合わせである癸卯には、「これまでの努力が花開き、実り始めること」といった縁起のよさを表しているといえそうです。制限された生活に耐えてきた努力が実を結び、コロナ禍が収まることで新しい実りがあることを期待したいと思います。第二小学校の教育活動も、子どもの成長のためにその時にできる精一杯の工夫をしながら進めてまいり所存です。地域・保護者の皆様には昨年同様、ご理解とお力添えをいただけますと幸いです。

ちなみに60年前（前回の「癸卯」の年）には、かの名作「鉄腕アトム」が、日本国産連続30分テレビアニメ第一号として、放映が始まった年。超長寿番組「キューピー3分クッキング」、超ロングセラー「日清焼きそば」などが世に出たのもこの年だそうです。

今年もよろしくお願ひします

2学期をふりかえって

1年 山口 桜奈

私が一番楽しかったことは、プールに入ることです。最初は顔をつけられなかったけど、お家のお風呂で水中めがねをつけて練習したら、だんだん目があけられるようになりました。お母さんに「すごい。」と言われて、うれしかったです。今は水中めがねをはずしてもぐれます。

もう一つは、持久走です。私は650(校舎周りの持久走コース)をたくさん走りました。休み時間にかすみさんが「誰か一緒に走ろう。」と言ったので、「いいよ。」と言って、かすみさんやひなりさんたちと走りました。

持久走大会では、始めは茉帆呂さんと励くんの後ろで3位だったけど、最後の方は他の人に越されたので7位になりました。その時は悔しかったです。でも、みんなとがんばってできてよかったです。

三学期は雪が降るので、スキーをがんばりたいです。

2学期650マラソンは全員が目標を達成

グランプリ達成者

五十嵐 太鳳さん	小関 慶翼さん	鈴木 歩夢さん
木村 春馬さん	石川 結翔さん	伊藤 稜真さん
高橋 侑聖さん	川崎 結菜さん	井上 烈斗さん
堀江 勝之宥さん	伊藤 叶翔さん	舟山 大輝さん
安部 冬未羽さん	梅津 響稀さん	高橋 優那さん
遠藤 珠希さん	高橋 空真さん	小方 愛唯さん
小形 優衣さん	安部 芭月さん	鈴木 紅蘭さん
小野 姫奈里さん	井上 陽斗さん	井上 陽汰さん
菅野 可純さん	渡部 紅龍さん	菊地 我彪さん
山口 桜奈さん	渡部 結愛さん	志田 鈴斗さん
渡部 円結さん	菊地 陽蘭さん	高橋 頼叶さん
高橋 叶夢さん	樋口 果子さん	新沼 瑛斗さん
横山 励さん	堀江 笑永さん	五十公野 月さん
鈴木 茉帆呂さん	渋谷 成さん	伊藤 愛琉さん
細谷 彪桃さん	舟山 叶都さん	菊地 蓮彩さん
土田 絢澄さん	伊藤 咲弥さん	小関 彩愛さん
		安部 颯希さん

2学期のがんばり



2学期の読書は69名が目標を達成

中でもクラスで一番本を読んだ人

第1学年	堀江 勝之宥さん
第2学年	鈴木 茉帆呂さん
第3学年	佐原 舞珂さん
第4学年	高橋 空真さん
第5学年	堀江 笑永さん
第6学年	高橋 頼叶さん



栄光の記録

飯豊町めざましの里書き初め大会

飯豊町観光協会会長賞 4年 高橋 空真さん